

Neue Preise zum 1.7.2022

mit heutiger Nachricht vom Freitag, den 29. April 2022 per E-Mail senden wir Ihnen unsere neuen Preise gültig zum 1.7.2022. Diese treten auch zum 1.7.2022 in Kraft und gelten bis auf Widerruf.

Zur bereits schwierigen weltwirtschaftlichen Situation hervorgerufen durch Covid-19, Sanktionen, Handelsbeschränkungen, Rohstoffverknappungen kommen nun auch bereits die ersten Auswirkungen durch den Ukraine Krieg hinzu.

Rohstoffpreise, Logistik- und Energiekosten schießen in ungeahnte Höhen und führen zu unvermeidlichen Preisanpassungen, die im Vergleich zu früheren Jahren sehr viel höher und deutlicher ausfallen.

Beispiele hierfür:

- Farbige Viskosefasern + 16 %
- Weiße Viskosefasern + 20 %
- PP, PE oder BIKO Fasern: + 24 %
- Baumwollgrobgarne + 32 %
- Schaumstoffe + 46 %
- Edelstahl + 60 %

Dabei handelt es sich nur um Momentaufnahmen. Es liegen keine Prognosen, Preiszusagen oder andere Anhaltspunkte für die Entwicklungen im 3. Quartal vor.

Die Preise enthalten auch, wie bereits oben erwähnt, Diesel- und Energiezuschläge, denn aktuell erleben wir Umstände, wie wir sie in diesem Ausmaß noch nicht erlebt haben. Die derzeitige geopolitische Instabilität und der Krieg in der Ukraine verursachen extreme Auswirkungen auf die globale Energie-, Gas-Rohöl- und Treibstoffversorgung. Die Energie- und Treibstoffpreise schnellen in ungeahnte Höhen und führen zu erheblichen Verteuerungen. Neben den Frachtkosten werden sich auch die bisherigen Dieselszuschläge vervielfachen.